

Tribunal ecuatoriano emitirá fallo sobre corrupción de empresa brasileña Odebrecht



Quito, 13 dic (RHC) El tribunal Penal de la Corte Nacional de Justicia de Ecuador emitirá este miércoles su fallo en el proceso por asociación ilícita del caso de corrupción de la empresa brasileña Odebrecht, bajo investigación en este país sudamericano.

Entre los procesados pendientes del dictamen, previsto para esta tarde, se encuentra el vicepresidente constitucional, Jorge Glas, su tío y empresario Ricardo Rivera y el excontralor Carlos Polit, quien se encuentra prófugo de la justicia en Estados Unidos, refiere Prensa Latina.

La víspera, en rueda de prensa desde la ciudad de Guayaquil, el abogado defensor de Glas, Eduardo Franco Loor, sostuvo que no hubo pruebas para demostrar el delito por el cual es enjuiciado el segundo mandatario.

'Nosotros esperamos el día de mañana una sentencia absolutoria', afirmó.

Según argumentó, a través de los días de la audiencia de juzgamiento, ni la Procuraduría General del Estado, ni el acusador particular Montufar o la Fiscalía, pudieron probar que Jorge Glas haya participado

del delito de asociación ilícita y menos aún se demostró la materialidad del delito.

Insistió en que durante esa etapa solo se presentaron contratos, pliegos y todos los testigos indicaron de manera clara y objetiva que no aparece el nombre de Jorge Glas en ninguna de las contrataciones, porque 'el vicepresidente no formó parte de grupos o comisiones técnicas en los proyectos emblemáticos'. Para Glas y Rivera, el fiscal general, Carlos Baca, pidió la pena de seis años de cárcel, condena máxima para el delito que se les imputa, además de una reparación por el valor de 14 millones de dólares.

De su lado, en su comparecencia televisiva semanal, el presidente Lenín Moreno dijo que los organismos de justicia tomarán una decisión, que apunta a resolver un caso que ha conmocionado al país. Los jueces deben tomar esa decisión con independencia, responsabilidad, aplicando la Constitución y la ley, contribuyendo a restablecer la ética pública.

Mientras, a pesar de denunciar irregularidades en el debido proceso y de considerar que en su contra existe un intento de linchamiento político, el vices jefe de Estado reitera que confía en la justicia.

Desde su vinculación al caso Odebrecht, abierto para investigar actos de corrupción de la constructora brasileña mediante pago de coimas por adjudicación de obras, Glas, quien cumple prisión preventiva desde el pasado mes de octubre, afirma que es inocente.

En su criterio, todo lo ocurrido forma parte de una trama para sacarlo de la vicepresidencia de la República.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150158-tribunal-ecuatoriano-emitira-fallo-sobre-corrupcion-de-empresa-brasilena-odebrecht>



Radio Habana Cuba